

Mündliche Mitteilungen:

1. Rückmeldungen zur Erprobung des Anrufsammeltaxis:

Von 14 Ortschaften und den Heimen habe ich 6 Rückmeldungen erhalten.

Von 6 Rückmeldungen fand

- die Vertreterin der Ortschaft **Uedorf** AST ein ungeeignetes Transportmittel wegen längerer Planungs- und Aufenthaltszeiten,
- die Vertreterin der **Heime** sah für die Heimbewohner kein Bedarf wegen hauseigener Busangebote. Daher wurde AST von beiden nicht getestet

- die Vertreterin für **Rösberg** teilte mit, dass das bestellte AS Taxi trotz längerer Wartezeit nicht gekommen ist.
- Die Vertreter der Ortschaften **Brenig** und **Kardorf** haben AST zwar mit geringer Verspätung aber ansonsten positiv getestet. Der Vertreter von Brenig teilte jedoch mit, dass AST in der Ortschaft bisher noch nicht genutzt wird.
- **Sechtem** testete sehr positiv die Linie 722 (Sechtem-Wesseling-Berzdorf) Taxibus fährt stündlich an der nördlichen Seite des Bahnhofs ab und kann auch samstags, und sonn- und feiertags genutzt werden.

2. Finanzen:

5.000,-- €	Budget des Seniorenbeirats
63,82 €	Ausgaben für die Sitzung am 25.02.16
29,75 €	Versicherungsbetrag der GVV für die Hobby-
-----	messe
4.906,43 €	aktueller Bestand

Die Kosten für die Einladungskarten der Hobbymesse haben sich mit der Spende der Volksbank gedeckt.

3. Anwesenheitsliste:

Die Seniorenfachstelle, Frau Haller, teilt mit, dass in Zukunft der vorab zugesandten Niederschrift eine Kopie der Anwesenheitsliste der Sitzungsteilnehmer beigelegt wird, damit nachvollzogen werden kann, welche stellvertretenden Mitglieder an der Seniorenbeiratssitzung teilgenommen haben.

4. Experte für den Datenschutz:

Frau Knütter beabsichtigt einen Experten für den Datenschutz vom Polizeipräsidium einzuladen, der einen Vortrag für Informationen zur Sicherheit im Internet halten kann.

5. Gemeinsamer Ausflug mit dem Jugendparlament nach Commern:

Gemeinsamer Ausflug mit dem Jugendparlament nach Commern:

„Alt und Jung. Vom Alterwerden in Geschichte und Zukunft“ lautet der Titel der Sonderausstellung, die in der Zeit vom 13.03. – 06.11.16 im LVR-Freilichtmuseum in Kommern zu sehen ist.

Die Ausstellung greift verschiedene Aspekte rund ums Älterwerden in der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft auf. Sie gibt Einblicke in den Wandel der Lebensstile älterer Menschen zu unterschiedlichen Zeiten, nimmt Produkte und Wohnformen für Ältere in den Blick und thematisiert das Verhältnis zwischen Jugend und Alter.

Neben Fotos, Bildern und ausgestellten Produkten gibt es auch Mitmach-Stationen. Ein Ausflug könnte gemeinsam mit dem Jugendparlament Ende Oktober stattfinden.

Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen:

AM Josef Düx:

Können wir Vertreter des Seniorenbeirats in die Arbeitsgruppe ÖPNV entsenden?

Antwort:

Unter TOP 10 wurde bereits ein Mitglied und ein Vertreter in die Arbeitsgruppe ÖPNV entsandt.

AM Harald Schimmelpfennig:

Kann der Seniorenbeirat einen Vertreter in die Arbeitsgruppe „100. Geburtstag des Schriftstellers Heinrich Böll“ entsenden?

Antwort:

Der Seniorenbeirat kann einen Vertreter in die Arbeitsgruppe entsenden. Der Punkt wird auf die Tagesordnung der nächsten Seniorenbeiratssitzung gesetzt.